

# Equipo de fútbol inclusivo clama por apoyo para viajar a torneo en Argentina

Seis seleccionados que viven en la zona han hecho de todo para juntar los recursos que les permitan viajar a Buenos Aires para competir representando a nuestro país en la Copa Trasandina. El plazo para viajar se acorta y muchos de ellos no tienen ni zapatos de fútbol para poder hacer una buena presentación en el extranjero.



*Necesitamos zapatos de fútbol para los jugadores, ellos calzan del 40 al 42. No estoy pidiendo que sean nuevos, si están usados y en buen estado igualmente sirven», Tamara González, dirigente deportiva.*

Desesperada se contactó con nosotros Tamara Hormazábal, madre de Andrew Vidal, uno de los seleccionados nacionales de fútbol inclusivo que viajará rumbo a Buenos Aires, Argentina, el primero de noviembre, para competir en la Copa Trasandina, torneo internacional de esta disciplina, el que sueñan orgullosos representar a nuestro país.

"Estoy contenta porque mi hijo pueda tener la oportunidad de hacer lo que más le gusta, ir a otro país a jugar fútbol, pero la verdad es que hemos hecho de todo como apoderados para que ellos puedan viajar. Organizamos

completadas, bingos, ahora mismo estoy tratando de vender números de una rifa que tiene como premio una camiseta de Coquimbo Unido que me regaló el club, pero cuesta mucho juntar fondos", nos detalla Tamara, cansada de golpear puertas que muchas veces no se abren.

Los niños tienen sus pasajes y estadía asegurada en Buenos Aires, pero les falta implementación para poder llegar en igualdad de condiciones con el resto de los participantes. "Necesitamos zapatos de fútbol para los jugadores, ellos calzan del 40 al 42. No estoy pidiendo que sean nuevos, si están usados y en buen estado igualmente sirven", señala la dirigente del Club Espartanos de Coquimbo.

## ÚLTIMA RIFA

**Si deseas colaborar con los seleccionados, puedes comprar números de la rifa que los apoderados se encuentran desarrollando, la cual tiene como premio una camiseta de Coquimbo Unido autografiada por el plantel de honor.**

**El valor de cada número es de dos mil pesos. Para más información se pueden comunicar con Tamara Hormazábal a través de sus redes sociales (facebook e instagram) o al celular +56952925174.**

## ■ SIN APOYO DEL MUNICIPIO COQUIMBANO

Nos cuenta Tamara, que todos los jóvenes que viajan como parte del equipo son de escasos recursos. "Son jóvenes de barrio, que a través del deporte escapan de la droga y de todo lo que se vive actualmente en las poblaciones", precisa la apoderada.

Por eso dice "me duele que desde la Municipalidad de Coquimbo nos negaran el apoyo. Me mandaron a hablar con la oficina de protocolo, pero llevo mucho tiempo pidiendo alguna ayuda y no llega nada, ni siquiera nos facilitaron alguna cancha o gimnasio para entrenar en todo este tiempo".

Agrega la madre del se-

leccionado que "el alcalde se comprometió a ayudarnos en la fiesta de navidad pasada, dijo que iba a apoyar al equipo, pero no pasó nada. Los niños más allá de hacer deporte, encuentran en esta actividad una inclusión social".

A diferencia de lo vivido en el puerto, el grupo de deportistas inclusivos, si encontró las puertas abiertas en el Instituto Nacional del Deporte, IND. "Don Jonathan Naranjo que es director del IND, se ha portado un siete con nosotros. Nos facilitaron una cancha para entrenar, implementación y se ha mostrado siempre preocupado de lo que necesitan nuestros jóvenes", puntualiza Hormazábal.

Aún faltan días para que Andrew y sus compañeros viajen hasta Argentina, y su madre promete seguir con fuerza la búsqueda de recursos, porque "amo a mi hijo y quiero verlo feliz", afirmó.